
Der Vorsitzende, Ratsherr Arens, erteilt Herrn Schulz, Fachbereichsleiter Planen und Bauen, das 
Wort. 
 
Auf Grundlage der vorliegenden Mitteilungsvorlage 0276/2003/MV „Sachstandsbericht zur 
behindertengerechten Erreichbarkeit städtischer Dienstgebäude“ erläutert Herr Schulz den 
aktuellen Sachstand der Umsetzung der von der Ratsversammlung am 21.12.2004 beschlossenen 
Maßnahmen.  
 
Auf Nachfrage von Frau Andresen erklärt Herr Schulz, dass die im Jahre 2004 für laufende, nicht 
vorhersehbare Maßnahmen eingebrachten Mittel in Höhe von jährlich 50.000 € aufgrund der 
Sparmaßnahmen im lfd. Doppelhaushalt nicht mehr zur Verfügung stehen. Nachmeldungen sind 
jedoch mit entsprechenden Deckungsvorschlägen möglich. Im übrigen sei der Fachdienst 
bemüht, bei einem echten Bedarf nach gemeinsamen Lösungswegen zu suchen. 
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